
 

                 会長 鈴木泰光 君 

いよいよ来週から名古屋場

所が始まります。初日のチケ

ットを 2枚購入しましたので

テレビに映るかもしれません。 

私は 25才の時から毎年名

古屋場所のチケットを購入し

ていて最近はお客さんと観覧

に行っています。 

相撲は本当に好きで小学生の頃は毎年ちびっこ相撲

で優勝していて将来の夢は力士でした。身長であきら

めましたが、舞の海の登場で身長体重のきまりが撤廃

されました。  

今年は千秋楽のチケットも購入しており、非常に楽

しみにしています。 

 

 

親睦委員 尾﨑三枝子 君 

鈴木泰光君 廣瀬晃仙君ようこそ西尾一色 RCへ。本日

は遠方からご苦労様です。 

牧野美恵君 廣瀬さん、ようこそ一色 RCへ。 

神谷 林君 本日は卓話頑張ります。 

渡邉 徹君 廣瀬様、本日はよろしくお願いします。 

鈴木茂朗君 廣瀬君、西尾一色 RCへようこそ。我々小

クラブですがとても和気あいあいとして

よいクラブです。よろしくね。 

山下民義君 神谷さん、鳥居さん、池田さん、本日の

年間方針発表ご苦労様です。 

早川比呂太君 年間方針発表の皆さんよろしくお願いし 

ます。廣瀬様ようこそ一色 RCへ。 

鳥居萬里君 クラブフォーラムよろしくお願いします。 

田中三千雄君 年間方針発表の方よろしくお願いします。 

藤井知明君 本日の卓話よろしくお願いします。 

尾崎三枝子君 廣瀬様いらっしゃいませ。 

１１件 １６，０００円 

 

 

 

 

『年間方針発表』クラブ奉仕/社会奉仕委員会 神谷林 君 

 

クラブ奉仕委員会 

 ロータリー活動で奉仕をいろいろな形で表現してい

くことと、親睦を中心とした催し物を進めて行くこと

だと思いますが、当クラブ

奉仕委員会は全体的な視点 

からそれぞれのクラブ活動

に協力していけたらと考え

ています。具体的な活動内

容は書けませんが、催しが

楽しく進んでいけたらと考

えています。 

 

社会奉仕委員会 

当委員会は主に佐久島の植樹（桜）が中心になるか

と思いますが、島が桜でいっぱいになるのを想像する

と楽しいですね。前に 12月のクリスマスにくるみ会へ

プレゼントしたことがありましたが、あまり予算もな

いので中止とします。 

 

 

『年間方針発表』 R 情報広報委員会 鳥居萬里 君 

  

  

今年度、ロータリー広報・情

報委員長を拝命いたしまし

た鳥居です。 

ロータリークラブは何を

行っているところかは、会員

以外の人にはよく分からないという人が多いのではな

いかというのが率直なところだと思います。 

まずは会員の方には、ロータリーの友等を購読して

いただいてロータリーの事をよく知っていただく事が

大前提となります。又、最近ではいろんな情報がネッ

ト 

環境であったり SNS であったりで入りやすくなって

いる環境であるともいえます。そういった中で公共イ

メージをどのように向上させて行けばよいのか、我が

第２９３６回 例会 令和 6年 7月 11日（木） 

 出 席 委 員 会 委 員 長 早川 比呂太 

 会 員 総 数 １９名 

 本 日 の 出席者（免除者） １４名（３名） 

本 日 の 出 席 率 ７７．７％ 

本 日 の 卓 話 

今週のスマイル 

会 長 あ い さ つ 



クラブも創立 60 年以上が過ぎ数々の事業が行われて

きました。地方紙に積極的に掲載を依頼する、そして

会員の皆様には口伝えで RC の宣伝をしていただいて

きましたが、さらに一歩進めて時代を見据えて今何を

すればイメージアップに繋がるかを皆さんと共に考え

て進みましょう。それが延いては地域の活性化になり

会員増強につながる事を信じて！ 

 

『年間方針発表』 会員増強委員会 池田榮三 君 

 

今年度、会員増強委員長

を拝命致しました。ロータ

リー活動の中でも重要な部

門の一つであると思います

と身の引き締まる思いです。

地域の現況からは 

自然増は期待できないと思い、年次計画を基にロータ

リークラブの意義や活動状況のアピールを強化し共鳴

する同志を友とする事が一番と思われます。今後の計

画として以下実施して参りたいと思います。 

 

①会員の知人や情報そして地元の企業の訪問先のリス

トを作成し、委員メンバーの中よりアピールする 3 組

（2～3人のチーム）にて訪問日程を作成し 

実施する。 

②訪問先のアピール状況の確認の為、2～3ヶ月毎に互

いに意見交換し連絡を密にする。 

1回目：7月末 2回目：10月初 3回目：12月中旬 

4回目：3月初 5回目：5月中旬 

③最終会員各位の賛否承認を受ける手順となります。 

④勧誘の努力の結果にもかかわらず時間を要す件も考

えられる場合、翌年の年次計画の中に再度探り入れ、

引き続き草の根活動を続ける資料として残す事となり

ます。 

まずは本年度の目標として会員各位の御健勝と御協力

を第一とし、新入会員のお祝が出来る事を最大の慶び

と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

廣瀬晃仙
あきのり

 君（東京江北 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 かん田 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 の お 客 様 

今 週 の 献 立 


